

授乳中のお母さんのお薬について

赤ちゃんが生まれた後、お薬に対して『本当にこのお薬を飲んでも良いのかな？』『授乳をしても良いのかな？』と不安に思う方がいらっしゃると思います。お薬の成分が母乳に移行して赤ちゃんに影響を及ぼすのでは…と思われる方も少なくないでしょう。

お母さんがお薬を使用するとほとんどの場合、母乳中に移行する量は非常に少ないということが知られています。

ですので、妊娠中から続けて飲んでいるお薬や出産後に飲み始めたお薬があるからといって、必ずしも授乳をやめなければならないという訳ではありません。また、授乳を行うためにすべてのお薬を中止しなければならないという訳でもありません。

ただし、医師、薬剤師から授乳を止められた時は従いましょう。

まずは受診時、医師に授乳中という事を伝えましょう。
そしてお薬を貰う時に薬剤師にも伝えましょう。
ドラッグストア等でお薬を買う時にも、不安があれば薬剤師、又は販売員に相談しましょう。
基本的に、医師や薬剤師の指示に従って服薬すれば心配する必要はありません。



※安心して使用できると思われるお薬とは、これまでの科学的な情報を元に評価したものです

※不安なことがあれば、医師や薬剤師にご相談ください